



協定を締結した始良市湯元敏浩市長と西村町長

## 今後の大規模災害に備えて

### 始良市と災害時相互応援協定を締結

町は3月21日、鹿児島県始良市と「災害時における相互応援に関する協定」を締結しました。

これは、大規模災害が発生した場合の応急対策および復旧活動を円滑に遂行することを目的として締結されたものです。この協定により、災害発生時に食糧、飲料水などの物資の提供や職員の派遣などが迅速に行われることとなります。同市からは、平成28年熊本地震の際に支援を受けた実績があり、相互に経験を生かした支援が期待されます。

## まちづくりといわないまちづくり

### 「まちさぽフェスタ」が開催

3月31日、ミナテラスで「まちづくり支援センター登録団体成果発表会」(まちサポフェスタ)が開催されました。

本発表会は、「まちづくりのきっかけづくり」をめざし毎年開催されていますが、今回は参加団体が前回より約2倍に増え、それぞれにダンスなどを披露しました。また、田中尚人熊本大学准教授による「まちづくりといわないまちづくり」の講演があり、熊本地震からの「町の人々の復興」を考える時間になりました。



矢嶋家について発表する劇団鶴の子



最後の放送に臨む住民パーソナリティー

## 約3年間ありがとうございました

### 「ましきさいがいエフエム」が閉局

平成28年4月27日に町保健福祉センター内に開局した臨時災害放送局「ましきさいがいエフエム」が、3月26日、1070回目の放送をもって閉局しました。

同局は、住民ボランティアがパーソナリティーを務め、震災当初から災害証明書発行の手続き方法など、生活再建支援のための情報を紹介してきました。

最後の放送では、西村町長が放送を聞いている町民にお礼を述べ、住民ボランティアが行政情報を紹介し、放送を締めくくりました。

Best Smile  
今月のベスト笑顔

